



CURRICULUM VITAE

Nombre (s): Aracely	Apellido paterno: Fernández	Apellido materno: Gómez
-------------------------------	---------------------------------------	-----------------------------------

FORMACIÓN ACADÉMICA (iniciando por título profesional)
Licenciada en Derecho por la Univesidad Autónoma de Chihuahua en 2011.
Maestra en Derecho Político y Administración Pública por la Univesidad Autónoma de Chihuahua en 2018.
Doctora en Administración Pública por el Instituto Internacional del Derecho y del Estado en 2022.

TRAYECTORIA PROFESIONAL (iniciando por cargo actual)
Secretaria de Estudio y Cuenta en el Tribunal Estatal Electoral de Chihuahua, febrero de 2025 a la fecha.
Secretaria Auxiliar en el Tribunal Estatal Electoral de Chihuahua, octubre de 2023 a febrero de 2025.
Asesora Jurídica de diversas Consejerías Electorales en el Instituto Estatal Electoral de Chihuahua, octubre de 2027 a septiembre de 2023.
Jueza de Primera Instancia del Juzgado de Primera Instancia Mixto especializado en Exhortos del Distro Judicial Morelos en el Tribunal Superior de Justicia del Estado de Chihuahua, noviembre de 2014 a febrero de 2016.
Secretaria adscrita a la Presidencia del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Chihuahua, enero de 2014 a noviembre de 2014.
Encargada de Sala del Tribunal de Garantía del Tribunal del Distrito Judicial Morelos Superior de Justicia del Estado de Chihuahua, de junio de 2013 a diciembre de 2013.
Escribiente del Juzgado Tercero Familiar del Distrito Judicial Morelos de junio de 2009 a junio de 2013.
Escribiente meritoria del Juzgado Cuarto Familiar del Distrito Judicial Morelos de enerode 2009 a junio de 2013.

EXPERIENCIA PROFESIONAL EN DERECHO ELECTORAL (en orden descendente).
Elaboración de proyectos de sentencia y resoluciones incidentales así como acuerdos de trámite como Secretaria de Estudio y Cuenta y Secretaria Auxiliar en el Tribunal Estatal Electoral de Chihuahua. Octubre de 2023- a la fecha.
Elaboración de sentencias en formatos de lectura fácil, implementando además videos explicando el contenido de la sentencia para personas de grupos vulnerables. Octubre de 2023- a la fecha

Brindar capacitaciones a diversos municipios y organismos públicos de la administración estatal referentes a Blindaje Electoral para el inicio de las campañas electorales. Marzo 2024.
Elaboré mi tesis doctoral sobre el tema "Cómo incrementar la participación ciudadana en México" para lo cual tuve que estudiar a profundidad sobre el tema.
Asesoría jurídica a diversas Consejerías Electorales en el Instituto Estatal Electoral de Chihuahua, en la cual se revisaban los acuerdos y resoluciones que posteriormente aprobaba el Consejo Estatal sobre la organización de las elecciones. De octubre de 2017 a septiembre de 2023.
Como funcionaria electoral habilitada presencie la instalación, funcionamiento y cómputos de diversas Asambleas Municipales del Estado de Chihuahua, en las elecciones locales de 2018 y 2021, en las cuales asesorabamos y orientabamos a las consejerías de las Asambleas.
Participo en diversas capacitaciones de taller sobre violencia política contra las mujeres en razón de género, donde se brindaban asesoría a las candidatas en temas de violencia y como identificar actos que podrían vivir durante sus campañas y en el ejercicio del cargo. De 2017 a 2023
Participo como integrante del Observatorio de Participación Política de las Mujeres, en el cual pude conocer a diversas candidatas y los problemas a los que se enfrentaban durante sus campañas, asimismo, se les daba seguimiento a sus asuntos a través de las representantes de los organismos que integraban el Observatorio. De 2017 a 2023.
He tomado diversos curso de la Escuela Judicial Electoral referentes a temas electorales como son Introducción al Derecho Electoral, Sistema de Medios de Impugnación, Nulidades en materia electoral, Control de Constitucionalidad y Convencionalidad, Justicia Abierta, Prevención de delitos electorales y responsabilidades administrativas, Referentes a violencia política contra las mujeres y Juzgar con perspectiva género, Estereotipos de género, Procedimiento Especial y Ordinario Sancionador, Ley de Participación Ciudadana, entre otros. De 2017 a la fecha.
Participo como asesora en diversas comisiones de las Consejerías Electorales, destacando la de Debates del Proceso Electoral 2021, Quejas y Denuncias, Derechos Humanos Igualdad y Paridad de Género, Seguimiento a medios de comunicación, entre otras. 2017 a 2023.

Este Currículum Vitae no deberá incluir datos confidenciales, salvo el nombre de la aspirante a ocupar la vacante de magistrada o magistrado electoral. En tal virtud, al firmar su currículum vitae expresa su consentimiento liso y llano para la difusión de su nombre.

Consiento que mis datos personales sean tratados para las finalidades que se deriven de la Convocatoria Pública para ocupar el cargo de Magistrada o Magistrado de órgano jurisdiccional local en materia electoral.

Nombre

Aracely



